



► PEMUNGUTAN SUARA

## 220 TPS Serahkan Berkas ke PPK

UMBULHARJO—Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) dari 220 tempat pemungutan suara (TPS) di Kemantren Umbulharjo mengumpulkan kotak suara beserta berkas administrasi pemungutan suara lainnya di Kantor Kemantren Umbulharjo, Kamis (15/2). Di lokasi itu ada beberapa meja beserta petugas PPS dari masing-masing kelurahan. Selain itu, ada Pengawas TPS (PTPS) dari Bawaslu Kota Jogja yang mengecek sejumlah berkas.

Hingga pukul 09.50 WIB, ada tiga TPS yang belum mengumpulkan administrasi. Seluruhnya dari Kelurahan Pandeyan, terdiri dari TPS 020, TPS 022, dan TPS 006. Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Umbulharjo, Edi Novianto menuturkan lambatnya ketiga TPS tersebut dalam mengumpulkan berkas administrasi lantaran anggota KPPS kebanyakan anak muda, sehingga kinerja mereka cenderung pelan-pelan karena belum berpengalaman.

"Kami membantu memilah dokumen mana yang harus diserahkan, dan sekarang sudah selesai," kata Edi di Kantor Kemantren Umbulharjo, Kamis.

Edi menyebut sejauh ini tak ada kendala selama pemungutan suara. Kesehatan KPPS dan Satlinmas terpantau baik. Hanya ada satu anggota Satlinmas yang kelelahan, tapi segera pulih setelah istirahat.

Komisiner KPU Kota Jogja, Erizal mengakui adanya beberapa TPS yang lambat dalam menyetorkan administrasi ke PPK, beberapa di antaranya terkait dengan proses administrasi dan pengepakan.

Meski demikian, Erizal memastikan proses penghitungan suara telah selesai dilakukan. Selanjutnya, jajarannya akan mengumpulkan PPK dan PPS se-Kota Jogja untuk berkoordinasi terkait dengan proses rekapitulasi suara di tingkat kemantren.

Di sisi lain, sejumlah anggota KPPS mengeluhkan peladen aplikasi *Sirekap* yang sempat *down* saat digunakan untuk mengunggah data hasil pemungutan suara.

Edi Novianto menuturkan *down*-nya aplikasi *Sirekap* menjadi kendala bagi anggota KPPS untuk input data. Menurutnya, aplikasi *Sirekap down* kemungkinan disebabkan oleh *traffic* data yang tinggi. "Tadi malam [Rabu, 14/2] sempat lancar sekitar pukul 19.00 WIB, tapi setelah itu terkendala lagi sampai sekarang. Mungkin kasusnya satu dua itu lancar, tapi yang lainnya belum tentu," katanya, Kamis.

Menanggapi keluhan itu, Erizal menuturkan aplikasi *Sirekap* sudah *fix* diakses pada Kamis siang. Dia mengakui aplikasi membutuhkan waktu memproses data yang masuk. "Aplikasi butuh waktu membaca angka," katanya. (Afi Anissa Karli)



Salah satu KPPS yang terpantau baru mengumpulkan administrasi di Kemantren Umbulharjo, Kamis (15/2) siang. (Foto: Jogja/ Afi Anissa Karli)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005